

Bericht vom Schülerliga- und Hobbyturnier in Waizenkirchen am 11. 2. 2023

Mit 43 Kindern war das Schülerligaturnier in der Mittelschule Waizenkirchen das am besten besuchte Turnier im Kreis Mitte in der bisherigen Saison. Dazu kamen noch 9 Erwachsene im gleichzeitig stattfindenden Hobbyturnier. Die Teilnehmer:innen mit der weitesten Anreise kamen aus St. Valentin, Steyr, Scharnstein bzw. Neumarkt am Wallersee. Darüber hinaus war das Turnier mit Teilnehmer:innen aus Deutschland, Slowenien, Ukraine und Österreich sehr international besetzt und bewies damit den völkerverbindenden Charakter des Schachspiels.

Erstmals konnte in der laufenden Saison jede Altersklasse getrennt gespielt und gewertet werden. Die Ergebnisse sind auf <https://chess-results.com/tnr728757.aspx> veröffentlicht.



Unsere jüngsten Teilnehmer



Die Gruppe U10 in Aktion



Die Hobby-Spieler



Die Sieger von links: Lichtl Valentin (U8),
Rüscher Anton (U10), Wagner Samuel (U14),
Kiss Andor (U12), Buchmair Rudolf

Am Ende des Turniers erhielten die Sieger Pokale und Urkunden sowie jede:r Schüler:in einen schönen Sachpreis. Danke an den SV Hofkirchen/Trattnach und die SG Sauwald für die Schachgarnituren sowie Hans Voraberger als Schiedsrichter und Werbebotschafter für das nächste Schülerligaturnier in Haag/Hausruck am 4. März 2023.